

Die Klasse 4 nahm in diesem Schuljahr an dem Projekt „Musikalischer Führerschein“ der Rheinischen Philharmonie teil.

Krönender Abschluss des Projektes war in dieser Woche ein Auftritt im Görreshaus (s. Fotos), dort wo sonst nur die Profis musizieren.

Unter dem Motto: „ Der Ball ist rund und unser Spiel dauert 10 Minuten“, schmetterten die Musiker aus Weitersburg ihre Hits.

Die gelungene Aktion der Rheinischen Philharmonie beinhaltete außerdem

den Besuch einer echten Orchesterprobe, eines Kinderkonzertes und einer spannenden Unterrichtsstunde mit 2 Musikern der Philharmonie.

Natürlich beschäftigte sich die Klasse 4 auch im Musikunterricht mit den Musikinstrumenten des Orchesters.

Wie man sieht hatten Schüler und Lehrer viel Spaß an diesem Projekt!



